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                      飯田支部・飯田三扇会会長 川上 清一 

会員の皆さん、こんにちは。昨年末の総会で伊藤俊一支部長の

後任として支部長に選出いただきました川上清一でございます。 

もとより浅学菲才であり前・伊藤支部長の様にはまいりません

が今年、飯田三扇会は支部設立１０年を迎え、次の設立２０年周

年に向けてバランスの取れた会の運営と会員相互の信頼関係をよ

り強いものとしていけるよう一生懸命努力をしてまいる所存でご

ざいます。なにとぞ、会員の皆さまのお力添えとご叱責の程を宜

しくお願い致します。 

                   

昨年の１１月３０日（土）午後４時から「ホテル 弥生」において第１０回飯田三扇会定期総会を

開催しました。 

 

母校からは友岡地域政策学部長、同窓会本部から富沢会長が出席されました。また、長野・東

海・関西の各支部からもそれぞれ支部長等が出席されました。総会では通常の議事に続き、飯田

支部設立１０周年記念講演会として友岡学部長を講師に「文化資源と地域づくり」と題して講演

いただきました。 

第１０回 飯田支部設立１０周年記念定期総会 開催 

 

 新・会 長 あ い さ つ 

 

次回、第１１回総会は１１月 

２８日（土）に開催予定です。 

 



講演では、文化活動をはじめとした創造的な活動

を都市再生に結び付ける取組事例を紹介し飯田市の

「人形劇のまち」としての強みや可能性に言及し、

飯田市のまちづくり・地域振興に期待を寄せられま

した。 

講演会後の懇親会では、参加者の方々の近況報告

と同窓会愛にあふれたスピーチで、大いに会場を盛

り上げていました。 

【友岡地域政策学部長による記念講演】 

また役員改選後、退任した伊藤支部長に対して富沢同窓会長より感謝状が贈呈されました。 

なお、総会では令和元年度（平成３１年度）の活動報告・会計報告、令和２年度の活動計画及

び予算案が審議、承認されました。承認された令和元年度の活動報告と会計報告の概要は下記の

とおりです。 

＊活動報告 １．第９回定期総会開催（平成３０年１１月１９日） 

      ２．役員会開催（年３回、平成３０年１１月、３１年２月、令和元年８月） 

      ３．他支部等との交流（全国支部長会議出席、長野支部・関西支部定期総会出席） 

      ４．支部活性化の取組（就職相談会開催：令和元年８月、支部会報第３号～５号の発行） 

＊会計報告 収入の部 合 計  675,965円 

      内訳  支部育成費  280,000  総会会費 152,000  役員会会費 86,000 

           就職相談会  39,000    前年度繰越金 118,965     

      支出の部 合 計   675,965円 

      内訳 支部総会費  154,620  役員会費  123,493  他支部交流費  50,830  

通信費事務費   6,560  事務費    9,738  就職相談会  127,563 

                  次年度繰越金 203,161 

 

 このほどの役員改選で、新たに２名の方が役員に選任されましたのでご紹介します。 

幹事 土屋 茂博さん(31回卒)  

この度、当会の役員を仰せつかりました土屋電気工事㈱の土屋茂博です。 

出身は大分県別府市で、いわゆる九州男児ではありますが「下戸」でありま 

してお酒が全く飲めません。しかし、お付き合いは好きな方ですので何なり 

とお誘い頂ければ幸いです。 

結婚を機に飯田へ移住して 28年になりますが当初、飯田の方言で『みん 

なはどこから来たの？』と聞かれる度に後ろを振り返ったものです(笑)。これからは、地元民と

して一緒に頑張っていきたいと思いますので、何卒よろしくお願い致します。 

幹事 片桐  実さん(39回卒)  

この度、当会の役員を仰せつかりました飯田信用金庫の片桐実と申します。 

偉大な諸先輩方と様々な行事をこなしていけるのか、不安が募るところでは 

ありますが、後ろ向きな気持ちでなく前向きに取り組むことで、各種行事の 

成功はもちろん自分自身の成長にもつながるものと考えて、この大役を果た 

せるよう努めてまいります。まだまだ未熟者で、ご指導・ご鞭撻を賜ることが 

多くあろうかと存じますが、どうぞよろしくお願い致します。 

新役員の紹介 

 


